

## 今月の写真

演奏会当日は生憎のお天気でしたが、晴れていれば府中郷土の森博物館の園内ではこんな綺麗な梅が見られます。写真は一昨年、同公園で撮影したものです。



## 津軽三味線・尺八演奏会を府中郷土の森博物館にて開催しました！

## 初めての外の会場でのイベント開催

2020年2月16日(日) 府中市にあります、府中郷土の森博物館にて、津軽三味線・尺八演奏会を開催しました！

津軽三味線の迫力・力強さ、尺八の幽玄な音色、場の空気を底上げるパーカッションに、耳に爽やかな民謡の声。引き込まれて思わず夢中で聞いてしまう、本当に楽しい時間でした！演奏後には博物館の館長様までお忙しい中ご挨拶に来てくださり、大変うれしく思いました。演奏の途中で拍手が起こるシーンもあり、大盛況でした！



## 和楽器については知らない事ばかり・・・！？

演奏の合間に津軽三味線と尺八について、解説をして頂きました。津軽三味線の胴の部分に使われている皮は犬の皮だと知っていましたか？当日は3択クイズでしたが、お客様は「猫の皮」と答えられた方が多かったですね。

尺八は日本の伝統楽器。西洋音楽のドレミファソラシドを奏でるには、穴の数が足りないため、吹く際に顔の角度を変えることで音を足しているのだそう。演奏の際によく顔を動かす仕草はその為だとは・・・！

分かりやすい解説！



打ち合せも真剣そのもの！



## 動画で演奏の一部が聴けます！

ステーションのFBやYoutubeで演奏や、リハ打ち合せの様子を一部ご覧いただけます。本格的な動画は編集の都合で4～5月頃に完成予定です。奏者の皆さん、聞いてくださったお客様、そして府中郷土の森博物館 学芸員の本間様、並びに職員の皆様。本当にありがとうございました。



撮影準備も万端！



演奏しながら登場！



大きなエントランスホールでした



終了後に記念撮影♪

## 新スタッフ 佐多 有唯さんより一言



初めまして。1月よりテメ・メディカルサービスに入社した佐多と申します。前職はメーカの技術職という全く異なる分野で働いていましたが、医療関係の仕事を目指して、テメへの入社を決めました。4月からは、精神保健福祉士の資格取得に向けて勉強をスタートすることになっています！学生時代の私は、心身の健康、特に心の健康は「当たり前のもの」と考えていました。しかし、社会人生活の中では、心身のバランスを崩してしまう人や、頑張りたいという気持ちとは裏腹に、仕事ができなくなってしまう人がいることを知り、心の病は私の想像以上に身近なものであると感じるようになりました。テメでは、そういった人々の健康とその先にある人生のサポートをしていきたいと考えています。精一杯頑張りたいと思いますので、宜しくお願い致します!! 【2014年 慶應義塾大学理工学部応用化学科卒業 2016年 慶應義塾大学大学院総合デザイン工学専攻卒業 2016年 株式会社日立製作所 入社】

## いつもそばに。訪問看護ステーション

〒187-0045 小平市学園西町 1-22-27 第二村石ビル 1F 【TEL】042-313-5155 【FAX】042-313-5156